

# KABAR TERBARU

## Danrem 073/Makutarama Kunjungi Markas Batalyon 410/Alugoro

Agung widodo - [BLORA.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLORA.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 16:34



*Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto dalam kunjungan kerja ke wilayah jajaran sekaligus mohon pamitan kepada anggota Korum Yonif 410/Alugoro. Kamis, (14/04/2022).*

BLORA- Komandan Komando Resort Militer (Danrem) 073/Makutarama, Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos. M.M., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Dionegoro Ny. Henny Putranto dalam kunjungan kerja ke wilayah jajaran sekaligus mohon pamitan kepada anggota Korum Yonif

410/Alugoro. Kamis, (14/04/2022).

Danrem yang disambut oleh Ka Korum Yonif 410/Alugoro Kapten inf Wahyudin Tri Utomo dan Jajar kehormatan serta ucapan selamat datang oleh perwira staf serta Persit KCK Yonif 410/Alugoro.

Dalam arahannya Danrem mengatakan, pada kesempatan ini saya beserta istri bersilaturahmi dan berpamitan dengan anggota Korum Yonif 410/Alugoro serta perwakilan anggota Persit Yonif 410/Alugoro terkait akan berakhirnya masa tugas sebagai Danrem 073/Makutarama.

"Kami atas nama pribadi dan keluarga mohon maaf atas kesalahan maupun kekurangan selama memimpin. Kami juga mohon doa restu semoga amanah dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab yang selanjutnya", ungkapnya.

"Dalam waktu dekat, saya akan melaksanakan pindah tugas ke tempat yang baru, menempati jabatan sebagai Wakil Asisten Perencanaan umum Panglima TNI," imbuhnya.

Danrem memberikan motivasi kepada anggota Korum Yonif 410/Alugoro, agar selama ditinggal tugas sebagai Satgas Pamantas RI-PNG di sektor selatan Merauke Papua. Prajurit yang di Home Base jangan membuat masalah agar para prajurit yang melaksanakan tugas dapat fokus dengan tugasnya.

"Lakukan yang terbaik dan tetap semangat, apapun tugas negara yang diembankan kepada kita, kita laksanakan dengan jiwa semangat dan tetap termotivasi", kata Danrem.

"Danrem : Jadilah prajurit yang bertaqwa, profesional loyalitas dan manunggal dengan rakyat dimanapun bertugas dan berada", pesan Danrem.

Hadir pada kunjungan Danrem di Yonif 410/Alugoro tersebut, para Kasi Korem, Kapenrem, Ka Korum, prajurit serta Persit Yonif 410/Alugoro.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt